

林産試ニュース

■林産試験場の新型コロナウイルス対応

新年度を迎えましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため出張や人が集まる会議を控え、テレビ会議システムでの打ち合わせが行われ、在宅勤務を行う職員もいます。

この情勢に鑑み、当面の間、視察・見学や各種研修の受け入れは原則休止、設備使用等でのご来場は、可能な限り自粛をお願いしております。また、構内の「木と暮らしの情報館」、「ログハウス木路歩来」も休館しております。

今後の対応については、[林産試験場ホームページ](#)で逐次お知らせして参ります。

■令和2年度の研究成果発表会について

例年、4～6月に開催しておりました「北海道森づくり研究成果発表会」、「林産試験場研究成果発表会」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため今年度は中止となりました。

代わりに、「インターネット版令和2年 北海道森づくり研究成果発表会」として発表プレゼンテーション、ポスターをホームページで公開する予定です。6月1日から7月1日まで、[森林研究本部のホームページ](#)、[林業試験場フェイスブック](#)でご覧いただけるよう準備を進めています。



【昨年の北海道森づくり研究成果発表会の様子】

■2019ウッドデザイン賞を受賞しました

道産木材の豊かさや加工技術の魅力を共有し、活用の可能性を広げるための参加型ワークショップ「道産木のある未来をみたいから。」（(株)竹中工務店および慶應義塾大学小林博人研究室主催、2019年6月15、16日、札幌駅前Sapporo55にて開催）に対して林産試験場では、(株)ニッタクスで切削された道産広葉樹材単板を用いて合板の製造等の協力を行いました。

市民や学生、林業関係者が共働して、道産材の合板のみで建築モデルを作るというこの行事が、「地域材の活用における『関わりのデザイン』を形にした」との評価を受け、2019ウッドデザイン賞（ソーシャルデザイン部門）を受賞しました。



【ワークショップの様子】

■北森カレッジが開校しました

4月20日に開校した「北海道立北の森づくり専門学院」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため臨時休業中ですが、生徒は学院から示された学習課題を作成しながら授業開始に備えています。

林産試験場庁舎棟北側では、新築される校舎の基礎工事が続いています。

林産試だより

2020年5月号

編集人 林産試験場
HP・Web版林産試だより編集委員会
発行人 地方独立行政法人北海道立総合研究機構
森林研究本部林産試験場
URL：<http://www.hro.or.jp/fpri.html>

令和2年5月1日 発行
連絡先 企業支援部普及連携グループ
071-0198 北海道旭川市西神楽1線10号
電話 0166-75-4233（代）
FAX 0166-75-3621